

Nora Budde und Alexander Spengler

Nothhelfer Immobilien  
Erik Nothhelfer  
Weinhofberg 9

89073 Ulm

Neu-Ulm 1.Juli 2010

Betreff: Herzlichen Dank für die Vermittlung unserer Wohnung in Neu-Ulm

Sehr geehrter Herr Nothhelfer,

wir wollten uns hiermit noch mal herzlich für die schnelle und unkomplizierte Vermittlung unserer Wohnung in Neu-Ulm bedanken. In kürzester Zeit war bereits eine Käuferin gefunden. Die schöne Altbau-Wohnung und Ihre offene und ehrliche Umgangsweise – das waren für uns die zwei entscheidenden Gründe für den Erfolg. Sollten wir wieder einmal auf Wohnungssuche in der Ulmer Region gehen – den Makler dazu haben wir sicherlich schon gefunden.

Herzlichen Dank und viele Grüße an Ihr Team

Nora Budde und Alexander Spengler